

## Di Nilai Memiliki Dedikasi dan Peran Aktif, Kapalres Cirebon Kota di Ganjar Penghargaan

Agus Subekti - [CIREBON.JENDELAINDONESIA.COM](http://CIREBON.JENDELAINDONESIA.COM)

Jul 30, 2022 - 18:47



KOTA CIREBON - Kapalres Cirebon Kota AKBP Dr. M. Fahri Siregar, mendapatkan penghargaan CIREBON AWARD dalam rangka Hari Jadi Cirebon ke 653 Tahun 2022 sebagai tokoh yang memiliki Dedikasi dan peran Aktif serta membangun Kota Cirebon.

Penghargaan tersebut di serahkan langsung oleh Wali Kota Cirebon Drs. Nasrudin Azis dalam upacara Peringatan Hari Jadi Cirebon Ke 653 tahun 2022 dengan tema Cirebon Bersama saling membantu dalam pemulihan pasca Pandemi Covid 19 dengan take line Cirebon Ngobeng Yuh di halaman Balikpapan Cirebon. Sabtu (30/7/22).

Kapolres Cirebon Kota AKBP Dr. M. Fahri Siregar, mengatakan, "ucapan terima kasih kepada pemerintah kota Cirebon serta penghargaan yang diperoleh dapat memicu motivasi kinerja kami dalam melayani masyarakat lebih baik lagi menuju Polisi yang presisi," ucapnya.

lanjut Fahri "Penghargaan ini tentunya memberikan semangat bagi kami untuk terus meningkatkan kinerja dan berinovasi dalam melakukan upaya serta peran aktif turut membangun kota Cirebon," ungkap Kapolres Ciko melalui Kasi humas Iptu Ngatidja.



Sementara itu Wali Kota Cirebon, Drs Nasrudin Azis mengatakan "bahwa hari ini hari kebahagiaan kita, dan selamat kepada yang mendapatkan penghargaan semoga ini menjadikan motivasi untuk terus meningkatkan kinerja serta terus melakukan yang terbaik untuk kota Cirebon tercinta," ucapnya.

Adapun kegiatan tersebut dihadiri oleh Walikota Cirebon DRS. Nasrudin Azis, Wakil Wali Kota Cirebon Dra. Hj. Eti Herawati, Sekretaris Daerah Kota Cirebon Drs. H. Agus Mulyadi, Ketua DPRD Kota Cirebon Affiati, Kapolres Cirebon Kota AKBP Dr. M. Fahri Siregar, Dandim 0614 Kota Cirebon Letkol Inf Robil Syaefullah, Kepala Kejaksaan Negeri Kota Cirebon Umaryadi, Ketua Pengadilan Negeri Kota Cirebon Achmad Rifai, Danlanal Cirebon Letkol. Laut Ainul Muslimin, Hanla, Danlanud Sugiri Sukani Mayor PNB Supardo Butarbutar, Danyon Arhanud 14/ PWY Letkol Arh Dedi Hendaryatmoko, Para Asisten Para Staf Ahli Perangkat Daerah., Para Direktur BUMD di lingkungan Pemerintah Daerah Kota Cirebon dan tamu undangan kurang lebih 100 orang, jelas Kasi humas Polres Cirebon Kota Iptu Ngatidja. (Bekti)